

就任のご挨拶

この度、奈良経済同友会の代表幹事に選任されました井村守宏でございます。

歴史のある会の代表幹事という大役を新型コロナウイルス感染症が広がる大変な時に仰せつかることになり、身の引き締まる思いであります。吉田代表幹事にご指導をいただきながら役目を果たしてまいりたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

また、今回退任されます北前代表幹事には、在任 4 年間に成し遂げられましたご功績に心から敬意と感謝を申し上げます。ご在任の期間に会員数は順調に増え、会員間の交流も活発になり、北前代表幹事の人格が反映されたような、まとまりの良い同友会が形成されてきました。更に、各種委員会の立ち上げやその活動の支援、創立 70 周年記念大会の開催等、将来に向かっての大きな礎を築いていただきました。誠にありがとうございました。

さて、これからは新型コロナウイルスへの対応が戦いから共存へと変わっていくことになりその期間は一年近くになるとも言われています。また、ポストコロナは今までの社会の枠組みと大きく変わったものになるとも言われています。忍耐力と大きな変化への対応力が求められる厳しい時代に生じてくる様々な課題に対して同友会として少しでも活路を見出していけたらと思っております。

また、今回の事態を通じて今までの我々の企業経営に足りなかったことをしっかりと把握し今後の経営に生かすことも重要と考えています。

当面はこの難局を乗り越える事が最大の課題ですが、事態が収拾し活動が再開できるようになりました暁には、吉田代表幹事はじめ役員の皆様、会員の皆様のご指導とご支援を仰ぎながら奈良経済同友会の発展に、ポジティブシンキングをモットーに微力ではございますが努めてまいりたいと存じます。

何卒よろしくお願い申し上げます。

令和 2 年 5 月吉日

代表幹事 井村 守宏